



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

RN 3

Question écrite n° 72548

## Texte de la question

Mme Marie-Jo Zimmermann attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur le fait que la RN 3 entre Metz et Courcelles-Chaussy supporte un trafic de 10 000 véhicules par jour. Or, sauf une exception, il n'y a pas eu de grands travaux d'aménagement depuis que l'autoroute A 4 a été construite. Il s'avère cependant que malgré l'A 4, la circulation a continué à s'accroître sur la RN 3, ce qui rend maintenant nécessaire des travaux de sécurité, notamment aux différents carrefours. Elle lui demande, en conséquence, les mesures qu'il envisage de prendre en la matière notamment entre Metz et Courcelles-Chaussy qui est la section la plus chargée.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Jo Zimmermann](#)

**Circonscription :** Moselle (3<sup>e</sup> circonscription) - Rassemblement pour la République

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 72548

**Rubrique :** Voirie

**Ministère interrogé :** équipement et transports

**Ministère attributaire :** équipement, transports, logement et tourisme

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 4 février 2002, page 530